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Alès – ERE le 25 décembre 2024 :       Es.52:7-10 Esaïe 9:1,2 Jean 1:1-18 Héb.1:1-6
Bible : Français courant

Es 52,7 Qu'il est beau de voir venir, franchissant les montagnes, un porteur de bonne nouvelle !
Il annonce la paix, le bonheur et le salut. Et il te dit, Jérusalem: <<Ton Dieu est roi>>.

Es 52,8 Écoute donc les hommes que tu as placés en sentinelle : 
tous ensemble ils crient de joie, car ils voient de leurs propres yeux le Seigneur revenir à Sion.

Es 52,9 Ruines de Jérusalem, lancez des cris de joie : 
le Seigneur réconforte son peuple, il libère Jérusalem.

Es 52,10 Aux yeux de toutes les nations le Seigneur s'est donné les mains libres pour réaliser son œuvre 
divine.  Et jusqu'au bout du monde on pourra voir la délivrance que nous apporte notre Dieu.

Es 9,1 Le peuple qui marche dans la nuit voit une grande lumière.
Sur ceux qui vivent au pays des ténèbres, une lumière se met à luire. 

Es 9,2 Seigneur, tu fais grandir la nation, tu rends sa joie immense.
On se réjouit en ta présence comme on se réjouit à la moisson, 
comme on crie de joie en partageant le butin. 

Jn 1, 1,2 Au commencement de toutes choses, la Parole existait déjà; celui qui est la Parole était avec 
Dieu, et il était Dieu. Il était donc avec Dieu au commencement. 

Jn 1,3 Dieu a fait toutes choses par lui; rien n'a été fait sans lui ; 
Jn 1,4 ce qui a été fait avait la vie en lui. Cette vie était la lumière des hommes. 
Jn 1,5 La lumière brille dans l'obscurité, mais l'obscurité ne l'a pas reçue. 
Jn 1,6 Dieu envoya son messager, un homme appelé Jean. 
Jn 1,7 Il vint comme témoin, pour rendre témoignage à la lumière, afin que tous croient grâce à lui. 
Jn 1,8 Il n'était pas lui-même la lumière, mais il devait rendre témoignage à la lumière.
Jn 1,9 Cette lumière était la seule lumière véritable, celle qui vient dans le monde et qui éclaire tous

les hommes.
Jn 1,10 Celui qui est la Parole était dans le monde. 

Dieu a fait le monde par lui, et pourtant le monde ne l'a pas reconnu.
Jn 1,11 Il est venu dans son propre pays, mais les siens ne l'ont pas accueilli.
Jn 1,12 Cependant, certains l'ont reçu et ont cru en lui ; il leur a donné le droit de devenir enfants de Dieu.
Jn 1,13 Ils ne sont pas devenus enfants de Dieu par une naissance naturelle, par une volonté humaine ;

c'est Dieu qui leur a donné une nouvelle vie.
Jn 1,14 Celui qui est la Parole est devenu un homme et il a vécu parmi nous, plein de grâce et de vérité.

Nous avons vu sa gloire, la gloire que le Fils unique reçoit du Père.
Jn 1,15 Jean lui a rendu témoignage ; il s'est écrié: <<C'est de lui que j'ai parlé quand j'ai dit : 

<Il vient après moi, mais il est plus important que moi, car il existait déjà avant moi.> >>
Jn 1,16 Nous avons tous reçu notre part des richesses de sa grâce ; nous avons reçu une bénédiction 

après l'autre.
Jn 1,17 Dieu nous a donné la loi par Moïse; mais la grâce et la vérité sont venues par Jésus-Christ. 
Jn 1,18 Personne n'a jamais vu Dieu. Mais le Fils unique, qui est Dieu et demeure auprès du Père, 

lui seul l'a fait connaître. 

Hbr 1,1 Autrefois Dieu a parlé à nos ancêtres à maintes reprises et de plusieurs manières par les prophètes,
Hbr 1,2 mais maintenant, à la fin des temps, il nous a parlé par son Fils. 

C'est par lui que Dieu a créé l'univers, et c'est à lui qu'il a destiné la propriété de toutes choses. 
Hbr 1,3 Le Fils reflète la splendeur de la gloire divine, il est la représentation exacte de ce que Dieu est, 

il soutient l'univers par sa parole puissante. Après avoir purifié les êtres humains de leurs péchés,
il s'est assis dans les cieux à la droite de Dieu, la puissance suprême.

Hbr 1,4 Le Fils est devenu d'autant supérieur aux anges que Dieu lui a accordé un titre qui surpasse le leur.
Hbr 1,5 En effet, Dieu n'a jamais dit à l'un de ses anges : 

<<C'est toi qui es mon Fils, à partir d'aujourd'hui je suis ton Père.>> 
Et il n'a jamais dit à propos d'un ange :  
<<Je serai un Père pour lui et il sera un Fils pour moi.>>

Hbr 1,6 Mais au moment où Dieu allait envoyer son Fils premier-né dans le monde, il a dit :
<<Tous les anges de Dieu doivent l'adorer.>>

Je pense réfléchir/prêcher sur : 
l’état du « monde » ;     l’espoir que Dieu intervienne ;    l’annonce de sa venue ; 
le changement de fond (conversion) ;     marcher dans la « lumière » (motivé par le St Esprit).
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1. Annoncée d’avance – la venue du Seigneur dans le monde

Mais dans quelle condition était le monde ? 
Au temps d’Esaïe 700 ans avant Jésus-Christ, Israël était en ruines. Le paysage, même, dévasté.

Et la situation morale d’Israël était terrible.  Le pays était « perdu ».
Esaïe a annoncé la remise en état de Jérusalem, mais, encore plus Esaïe a prévu la venue d’un 
Serviteur, un Sauveur un porteur de bonne nouvelle ! Il annonce la paix, le bonheur et le salut.
Même si la paix est revenue à la ville de Jérusalem avec sa reconstruction,

Le vrai Sauveur était attendu continuellement, suite à la prophétie d’Esaïe, pendant des siècles.
Dans quelle condition morale était Israël à l’époque de la naissance  de Jésus-Christ ? C’était terrible : 

Le pays était sous le contrôle des Romains – des soldats partout. Les Juifs, même, encaissait 
une partie des taxes. On évitait, autant que possible, à suivre la Loi, soit romaine, soit la Loi de Dieu :

Le « roi » d’Israël n’était même pas un Juif – le Roi Hérode était Edomite et ne semblait pas 
respecter la loi juive : il faisait tout ce qu’il pouvait pour rester au pouvoir.  Il a fait tuer tous les enfants de 
moins de 2 ans afin de supprimer celui dont on parlait comme « le roi des Juifs ». 
TUER une multitude de bébés pour se « protéger ».  
Ce n’est certainement pas le respect pour son voisin, ou l’amour pour Dieu, qui provoquait cela.

Devant tout cela, dans le cœur de beaucoup, il y avait « l’espoir » qui Dieu intervienne. 
Et que les prophéties qui annonçaient à maintes reprises l’arrivée d’un Sauveur, soient accomplies.

2. Mais maintenant, à la fin des temps, il nous a parlé par son Fils
Es 9,1 Le peuple qui marche dans la nuit voit une grande lumière.
Sur ceux qui vivent au pays des ténèbres, une lumière se met à luire. 
Es 9,2 Seigneur, tu fais grandir la nation, tu rends sa joie immense.
On se réjouit en ta présence comme on se réjouit à la moisson, 
comme on crie de joie en partageant le butin

2. Quel est l’effet de la venue de Jésus-Christ sur la terre     ?

Heureusement, avant la venue de Jésus - sa vie, sa mort, sa résurrection – il y avait des hommes (et des 
femmes !) fidèles, guidés par le Saint-Esprit, qui vivaient pour suivre les commandements et pour plaire à Dieu.

Jn 1,13 Ils ne sont pas devenus enfants de Dieu par une naissance naturelle, par une volonté humaine ;
c'est Dieu qui leur a donné une nouvelle vie.

Mais après avoir purifié les êtres humains de leurs péchés (par sa mort sur la Croix), il s'est assis dans les 
cieux à la droite de Dieu, 
Et l’homme connaissait la nouvelle naissance. La lumière brillait à travers ceux qui marchaient dans l’Esprit.
La Grande Lumière a commencé à briller sur la terre à travers ceux qui marchaient dans l’Esprit – nés de 
nouveau - les chrétiens

Mais le ‘monde’ sous l’influence de Satan, existe aujourd’hui toujours :
La situation autour de nous : vol, persécution, viole, etc. le ‘monde’ n’a pas changé

Mais il y a un corps de ‘nés de nouveau’ – des enfants de Dieu qui apporte la lumière – la vie de JC
parce qu’ils sont animés par le SE.
Au Proche Orient, il y a persécution, attaques, meurtres et viols : sans mentionner d’autres pays en Afrique etc.…
Même en France, il y a vol à droite et à gauche – des magasins portes enfoncées…, 

antisémitisme, antichristianisme 

Mais, quel est l’effet de l'Évangile – la mort et la Résurrection de Jésus-Christ ?

Je peux vous rassurer de l’effet fantastique de l'Évangile quand les gens tournent vers Jésus-Christ :

J’ai connu des régions (sur la terre !!) qui ont été bénies par des réveils spirituels, siècles après siècle, surtout 
depuis la Réforme, par ce que la plupart de la population est vraiment ‘converti’ à JC : Un habitant part en 
voyage pendant 2 semaines sans l’idée, même, de fermer la porte à clé !!  Peu de temps après mon mariage, mon
épouse a découvert que je n’avais pas l’habitude de fermer par la porte de la maison le soir. Elle était terrifiée !!
‘Il faut toujours se protéger contre le vol’. Dans certains régions Oui, bien sûr. Si on utilise un vélo pour se 
déplacer, il faut le cadenasser, attaché à un poteau si on le laisse dans la rue, autrement il disparait !!

Début 20e siècle au Pays de Galle, il y avait un réveil profond dans le sud. Beaucoup de mines charbon, bien 
payés, mais souvent dépensé en boissons alcooliques avec le trouble qui en résulte. Après le réveil, les 
gendarmes se demandaient ce qu’ils avaient à faire : plus d’ivrognes dans la rue, plus de bagarres, plus de vols.

C’est comme si, aujourd’hui, il y a deux ‘mondes’ : le monde où Satan reste le Maître.
le corps de Christ, la Lumière de Dieu qui brille à travers ses enfants, nés de nouveau par le SE.
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3. Comment répandre sur la terre cette Bonne Nouvelle de Jésus-Christ ?

La prophétie d’Esaïe a déjà annoncé un tel résultat : 

Les être humains ‘purifiés   de leurs péchés,

Es 9,1 Le peuple qui marche dans la nuit voit une grande lumière. 
Sur ceux qui vivent au pays des ténèbres, une lumière se met à luire. 
Es 9,2 Seigneur, tu fais grandir la nation, tu rends sa joie immense.
On se réjouit en ta présence comme on se réjouit à la moisson, 
comme on crie de joie en partageant le butin

Comment pouvons-nous, simple chrétiens, nés de nouveau, membres de notre église aider à faire 
répandre sur toute la terre – et surtout, autour de nous – la Bonne Nouvelle qui nous a changés 
complètement ?   ayant accepté que Jésus-Christ ait souffert la mort, l’enfer à notre place pour payer le
prix de nos péchés et qui nous a libérés, par le Saint-Esprit, de l’emprise du Diable. 

Nous ne sommes pas tous des prédicateurs, des évangélistes. 
 Comment faire pour contribuer à répandre l'Évangile, la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ ?

Personnellement, je suis venu en France pour ‘prêter un coup de main’, car depuis ma venue avec 
Opération Mobilisation en 1963, je me suis rendu compte qu’il y avait grand besoin en France. Par 
exemple, dans la Creuse il n’y avait AUCUNE église protestante. Et peu de monde assistait à la messe.
Par conviction, j’ai étudiais dans un Institut biblique. Par la suite je suis devenu agriculteur/éleveur, 
producteur de lait. Et chaque fois je visitais la France, les gens me disait que je serais plus utile à 
donner un coup de main en France, que de gagner beaucoup d’argent comme producteur de lait.
Ainsi, j’ai vendu ma ferme (bien productive), remboursais les emprunts et venu en France en 1973 : 
d’abord à Montluçon avec France Mission (où j’ai remplacé Claude Déjardin), puis à St Hippolyte du 
Fort avec les Églises Réformées Évangéliques, etc…

J’ai fait ce que j’ai pu. Je cherche toujours à contacter les gens discrètement et à partager l'Évangile. 
Je visite dans les EPHADs pour aider un peu les gens dans leur foi..   
    Je fais ce que je peux. Peut-être je devrais faire plus ? ou différemment ??

Comment pouvons-nous faire pour que l'Évangile se répande, que les vies soient changée ??  

Et vous ? Est-ce que vous faîtes tout ce que vous pouvez, avec l’aide de Dieu, guidés par le Saint-Esprit 
pour que la Lumière de Vie, accordée depuis que vous êtes né de nouveau, brille autour de vous.

Est-ce que nous, ensemble, nous faisons tout ce qu’il faut pour la Bonne Nouvelle soit mieux connue ?

Avec tous le évènements terribles qui arrivent sur la Terre : avec le climat qui change de façon alarmante…
Quand le Seigneur revient pour prendre les siens

I Thess 4 :16,17 Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d’un archange, et au 
son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. 
Ensuite, nous les vivants, qui serons restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux, à la 
rencontre du Seigneur…

Je vous laisse cette question à réfléchir, à prier et à avancer avec le Seigneur, en vous souhaitant la 
bénédiction du Seigneur sur vous et vos familles.

Comment pouvons-nous faire pour que l'Évangile se répande, que les vies soient changée ??  

AF 548   Peuple fidèle

AF  81   Voici Noël

Jem 448  Les cieux proclament

Jem 391  Comme un phare

Jem 207  Par tous les saints glorifié

AF  88   Il est né le Roi du monde

Jem 177  Que la gloire du Seigneur
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